LE CORSET ET SES MEFAITS

Le Dr White, médecin au Guy's Hospital, Londres, Ang., prétend que les affections du foie sont plus fréquentes chez la femme que chez l'homme. Son expérience d'hôpital, irait à confirmer l'opinion de nombre d'autres médecins qui déclarent que le corset et la compression exercée par cet article de toilette est coupable d'un nombre considérable de calculs biliaires, cas de jaunisse, etc, que l'on remarque chez le sexe. Cet instrument de compression serait également la cause du déplacement des reins chez nombre de femmes.

Le Dr White et ses confrères de l'hôpital attribuent au corset trop étroitement lacé les « reins flottants » trouvés chez deux cents femmes et filles qui ont passé dans leur service en quelques mois.

Comme on le voit la taille élancée de nos belles promeneuses n'est pas toujours sans danger et maintes fois elles s'exposent à plus d'un inconvénient en serrant trop fortement les lacets de leur corset.

Le Pionnier

REPONSES AUX DIFFICULTES

DE LA PAGE 36.

1. 26 4.

- 2. Thomas Aubert, de Dieppe, visita le golfe Saint-Laurent, jusqu'à quatre-vingt lieues de son embouchure, en 1508. Ferland.
- 3. Le calepin doit son nom à Ambroise Calepin, italien du XVe siècle, auteur d'un dictionnaire qui fut très en usage. Aujourd'hui le mot calepin est remplacé par agenda du verbe agere faire, ou par carnel diminutif de qualernum, cahier.